

EL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA EHU DESTACA EL AMPLIO SEGUIMIENTO DE LA HUELGA POR PALESTINA Y REITERA SU COMPROMISO CON LA PAZ Y LA CONVIVENCIA

Oharra euskaraz irakur dezakezu [hemen](#)

Leioa, 15 de octubre de 2025 – El Consejo de Estudiantes de la Euskal Herriko Unibertsitatea / Universidad del País Vasco (EHU) valora muy positivamente el amplio seguimiento que ha tenido la jornada de huelga y paro académico convocada este 15 de octubre en solidaridad con el pueblo palestino. Una vez más, el estudiantado de la EHU ha demostrado su compromiso con la defensa de los derechos humanos, la justicia internacional y la paz, participando de forma masiva y ejemplar en las movilizaciones celebradas en los tres Campus.

Además, el Consejo de Estudiantes condena, como siempre ha hecho, cualquier tipo de incidente, daño o acto que atente contra el patrimonio universitario o que se aleje de las vías pacíficas. No obstante, recuerda que se trata de casos puntuales que no pueden desvirtuar el ejercicio legítimo de protesta del estudiantado, que en su inmensa mayoría ha participado con respeto, responsabilidad y convicción en una jornada que ha puesto de manifiesto la solidaridad de nuestra universidad con el pueblo palestino.

El Consejo de Estudiantes de la EHU reitera su compromiso con la defensa de los derechos humanos, el derecho a la protesta pacífica, la convivencia en los Campus y el diálogo como vía para la transformación social.

**EHUko Ikasle Kontseilua
Consejo de Estudiantes de la EHU**

Contacto:

ikasle.kontseilua@ehu.eus

94 601 2448

X: @IkasleKontseilu

Instagram: @ikaslekontseilu

Linkedin: www.linkedin.com/company/ikasle-kontseilua

www.ehu.eus/es/web/ikasle-kontseilua